



国際ロータリー第2630地区 岐阜 Aグループ
岐阜中ロータリークラブ

Weekly Report

クラブスローガン

ロータリーを学び会員増強に努める

2021-22 RIテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

令和4年4月19日(火)

第1402回例会 第1316号

会長 故金正司
幹事 安藤篤史
発行 公共イメージ委員会
例会 火曜日 12時30分
会場 都ホテル 岐阜長良川
事務局 岐阜市神田町2-2
電話 058-264-9235

必達！！第1例会出席率 100%

必達！！年間例会出席率 90%

会長挨拶

会長 故金正司



春の陽気になってまいりました。桜の花も散り、初夏の季節に移り変わろうとしています。

本日は前回IMで記念講演を頂きました鈴鹿バイククラブの中野さんが例会に出席いただいております。ありがとうございます。



ビジター 中野強様 (鈴鹿ベイR.C.)

今日の情報です。次年度ガバナーエレクトの高橋さんより、ラッピングバス広告にて、ポリオ根絶をアピールされるそうです。岐阜バス、三重は三重交通の一部路線をバスジャックする計画です。昨年は東京都内のJR路線にて東京地区のクラブが実施し、ロータリーの公共イメージを高めたそうです。

さて、前回のクラブアッセンブリーでは田辺会長エレクトの年度計画、各委員長行動目標などの発表がありました。会員増強については、仲間を増やそう、行動しようとのメッセージがあり、私達ロータリアンは、社会奉仕、職業奉仕を通して超我の奉仕を実践することにあると思います。

この目標をもって行動を共にできる仲間を増やしてまいりましょう。クラブを支え、お互いが助け合える仲間であることを再認識いたしました。会員増強は仲間を増やすことと思えば気楽にできると思います。

今週4月16日(土)は地区研修協議会、次年度の役員が集まり、ガバナーに集結することを目標としています。次年度幹事からのご案内通り、役員は全員参加でお願いいたします。

その他、世界予防接種期間が始まります。4月24日～30日。ポリオワクチンで推定2,000万人以上の子どもたちが身体麻痺から救われました。

幹事報告

幹事 安藤篤史

皆さん、こんにちは。幹事報告です。本日の例会中にお問い合わせいただきましたウクライナへの人道支援金ですが、例会終了後に集計し、会の預託金から支出する56,000円と合わせて4月28日までにガバナー事務所に送金いたします。尚、集計した金額に関しましては後日、LINEにてご報告させていただきます。以上、幹事報告です。

友情と奉仕の灯を

スマイルボックス委員会

中野強様

10月のIMでは、大変お世話になりました。本日はよろしくお願ひします。

森 益男君

本日は、中野強様と久しぶりにお会いでき、うれしい限りです。ようこそいらっしやいました。

安藤元一君

中野様、本日は当クラブの例会にお越

前例会の記録

第1401回

2022年4月12日(火)

[点鐘] 12時30分～

[ソング] 我等の生業

[ゲスト]

[ビジター] 中野強君

(鈴鹿ベイR.C.)

[出席] 会員総数28名(出席免除 3名)

本日出席19名 76.00%

[行事] 卓話『働く車 特装車について』

若曾根広康会員

担当 副幹事

次回予定

第1403回

2022年4月26日(火)

[点鐘] 12時30分

[行事] 岐阜東R.C.・岐阜中R.C.

合同例会

担当 会長

しいいただき、ありがとうございます。

吉田茂生君

中野様、ようこそいらっしゃいました。
岐阜中ロータリークラブの例会をお
楽しみください。

故金正司君

先週は林様の卓話を頂きました。一週
遅れですが感謝の気持ちを！

各務克郎君

4月10日、ロータリークラブの合同謡
曲会にて、『草子洗小町』の紀貫之役
を無事務めることができました。

竹村安史様

娘が2人とも3月に大学と専門学校
を卒業し、4月から長女は小牧市民病
院で研修が始まり、次女は歯科医院で
勤務しています。

卓 話

『働く車 特装車について』

卓話者 若曾根広康会員

※卓話はホームページへ掲載を予
定しています。

岐阜中ロータリークラブ
公式サイト

<https://gifunaka.com/>

